



BUSCAN EVITAR QUE SE UNAN A LA DELINCUENCIA

Alejar a jóvenes de drogas es prioridad: SEP

Mario Delgado destaca la estrategia para mantener en las aulas a estudiantes de educación básica y media superior

POR HÉCTOR FIGUEROA

hfa@gimm.com.mx

El secretario de Educación Pública, Mario Delgado, señaló que alejar a los jóvenes de las adicciones y la delincuencia, para que sigan en las aulas, es una de las grandes tareas encomendadas por la presidenta Claudia Sheinbaum a la SEP.

Al participar en la presentación de la Estrategia de Construcción de Paz en Chiapas, encabezada por la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, y por el gobernador de la entidad, Eduardo Ramírez, Delgado dijo que en el segundo piso de la 4T se trabaja para que todas las familias tengan derecho a la educación y a la salud.

“Al garantizar estas condiciones de bienestar, construimos condiciones para la paz y para el desarrollo pleno de nuestro pueblo”, señaló. Por ello, expuso, la educación es uno de los pilares fundamentales.

“La educación nos permite asumarnos como sujetos en la historia y, por consecuencia, hacedores de ella. Nos ayuda a encontrar nuestro propósito y rol en nuestra comunidad y en el mundo. Nos permite descubrirnos

8,706
PLANTELES

de educación básica y 594 prepas serán atendidas en Chiapas, con el programa La Escuela Es Nuestra.

como agentes transformadores de la realidad”, comentó.

Reiteró que, en la Cuarta Transformación se tiene la convicción de que la paz se construye a través de la justicia social.

Por ello, desde el humanismo mexicano, dijo, se debe tender la mano a los sectores históricamente marginados para brindar un horizonte de bienestar y prosperidad compartida, donde el trabajo honesto y la solidaridad traigan buenos resultados para todas y todos.

Recordó que la Presidenta inició una gran campaña nacional para “que hagamos un gran frente nacional y evitar que las drogas lleguen a nuestros hijos, a nuestros niños, a nuestras niñas,



La educación nos ayuda a encontrar nuestro propósito y rol en nuestra comunidad y en el mundo.”

MARIO DELGADO
TITULAR DE LA SEP

a las y los adolescentes, a las y los jóvenes”.

Por eso, solicitó que las guías para madres, padres y familias se pongan a disposición de los asistentes en las jornadas de paz que se lleven a cabo.

Por otra parte, el titular de la SEP anunció que en 2025 el programa de La Escuela Es Nuestra atenderá en el estado de Chiapas 8 mil 706 inmuebles en educación básica y, por primera vez, a 594 planteles de educación media superior, con un monto total de 2 mil 862 millones de pesos.



Fotos: Especial

El secretario de Educación, Mario Delgado, participó en la presentación de la Estrategia de Construcción de Paz en Chiapas, encabezada por la titular de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez.